

Madrid, 7 de octubre de 2024

El CSIC y la Sociedad Japonesa para la Promoción de la Ciencia impulsan la investigación entre ambos países

- Ambas instituciones han firmado un memorando de entendimiento que establece un marco de colaboración y fomenta el intercambio de conocimiento
- El documento se ha firmado en el contexto del XXI Foro Ciencia y Tecnología en la Sociedad (STS Forum), que se celebra en Kioto, y en el que el CSIC ha avanzado su Plan de Sostenibilidad.



La presidenta del CSIC, Eloísa del Pino, y el presidente de la Japan Society for the Promotion of Science (JSPS), Tsuyoshi Sugino, en Kioto.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), organismo dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, y la Sociedad Japonesa para la Promoción de la Ciencia (JSPS) han firmado un memorando de cooperación que refuerza los lazos científicos entre España y Japón. Este acuerdo, firmado por la presidenta del

CSIC, Eloísa del Pino, y el presidente de la JSPS, Tsuyoshi Sugino, en Kioto, establece un marco para la colaboración en investigación entre ambos países y fomenta el intercambio de conocimiento y el desarrollo de proyectos conjuntos.

Gracias a este acuerdo, investigadores de ambas instituciones podrán trabajar de forma conjunta en proyectos de investigación en diversas áreas del conocimiento, desde las humanidades y las ciencias sociales hasta las ciencias naturales. El objetivo es fomentar la excelencia científica y abordar desafíos globales de manera colaborativa.

Entre los principales puntos recogidos en el memorando se encuentran la promoción de proyectos de investigación colaborativos entre científicos españoles y japoneses y el intercambio de investigadores entre ambas instituciones.

Con este memorando, el CSIC y la JSPS reafirman su compromiso con la cooperación científica internacional y abren nuevas vías para el avance del conocimiento en beneficio de la sociedad.

Plan de Sostenibilidad

El acuerdo se ha firmado en el marco del XXI Foro Ciencia y Tecnología en la Sociedad (21st STS Forum), que se celebra esta semana en Kioto, en el cual también ha tenido lugar la XIII Cumbre Mundial de Líderes de Institutos de Investigación (13th Global Summit of Research Institute Leaders). En el encuentro, uno de los principales aspectos que han tratado los asistentes ha sido cómo abordar el reto de reducir la huella de carbono sin comprometer la excelencia en la investigación.

En su intervención en la Cumbre de Líderes de Institutos de Investigación, la presidenta del CSIC, Eloísa del Pino, ha avanzado algunos aspectos clave sobre el primer Plan de Sostenibilidad de la institución. Elaborado por el Comité de Sostenibilidad del CSIC (creado en septiembre de 2023), y tras ser sometido a consulta pública, este plan integra una serie de medidas que sentarán las bases para mejorar los aspectos relacionados con las condiciones de sostenibilidad de la organización.

"En el CSIC estamos comprometidos con alinear nuestros esfuerzos de investigación, gestión y organización hacia la sostenibilidad. Estamos convencidos de que, a través de la excelencia científica y el compromiso ético de todos nuestros institutos y centros, alcanzaremos un modelo de liderazgo en sostenibilidad para el ecosistema científico nacional e internacional", ha señalado del Pino.

El plan proyecta la sostenibilidad del CSIC en las tres áreas de desarrollo sostenible (medioambiental, económico y social), cuenta con cuatro ejes estratégicos y once líneas de actuación.

CSIC Comunicación

comunicacion@csic.es